
Auszug aus dem Protokoll der ordentlichen 
Mitgliederversammlung am 15. November 2007 

 
 
Jahresbericht des Vorstands 
* Anzahl Mitglieder: zur Zeit 136, davon bereits gekündigt zum 31.12.07 13 (davon 3 

durch Wegzug) minus 5 Mitglieder, die seit 2005 keine Beiträge mehr gezahlt haben = 

118 Mitglieder, wobei mit noch weiteren Kündigungen von den Mitgliedern gerechnet 

wird, die jetzt kein Kind mehr an der Schule haben. 
  
Haushaltsplan 2007/2008 
- Planung Außengelände: bewilligt waren 27.000 Euro (MV vom 15.3.2007). In den 

Herbstferien fand ein Treffen von Schulleitung, Elternvertretern und Unternehmern statt. 

Die aktuelle Planung berücksichtigt auch die Einbeziehung des Eingangsbereichs: 

Erhöhung der Kosten auf 35.000 € (incl. Renovierung des Fußballplatzes). Im Hinblick auf 

das Vermögen wurde der höhere Betrag bewilligt. Diskutiert wurden die Wahl des 

Fallschutzes und die Haftung. Aktuelle Information: in der Zwischenzeit erreichte uns der 

positive Bescheid der Stadt, die auch die Haftung übernehmen wird. Baubeginn vorr. 

Ende Januar 2008. 
  
- Randstunde: im Einvernehmen mit der Schulleitung wird die Randstundenbetreuung 

auch im kommenden Schuljahr 2008/2009 fortgeführt (vermutlich ohne Zuschuss von 

Stadt und Land), da sowohl für OGS als auch Randstunde genügend Anmeldungen 

vorliegen! 
  
- Wunschliste der Lehrer: sie umfasst ca. 2000 Euro (incl. einer Digitalkamera). Das Geld 

wurde einstimmig bewilligt; Frau Küpper wird den Betrag zügig überweisen. Herr Erbe 

wird das Kollegium beim Kauf eines Videorecorders beraten. Aufgrund von 

Akustikproblemen soll die Klasse von Frau Frank im Neubau mit Vorhängen ausgestattet 

werden. Hierfür wird der Zuschuss für RS verwendet, da die OGS diesen Raum auch 

nutzt. 
  
- Zuschuss OGS: Bisher wurde noch keine finanzielle Unterstützung beantragt; in Zukunft 

ist aber abzusehen, dass dort die Gelder knapper werden. 
 


